



Que d'émotions !

Liaison cm2/6ème avec l'école des Groseilliers de Chasseneuil-du-Poitou

Descriptif :

Le cru 2018 nous a réservé bien des surprises. Voici affiches, sondages, bande-dessinée ou autres courts-métrages pensés par cm2 et 6èmes D sur des discriminations.

Cette année scolaire 2017-2018, les élèves ont donc réfléchi sur le thème de la différence afin de faire émerger leur vécu (entre le harcèlement à l'école, l'égalité filles/garçons, l'inclusion/l'exclusion d'un camarade en situation de handicap...), leurs ressentis, leurs émotions.

Huit rencontres dont une vision-conférence, un pique-nique collaboratif et un spectacle à la Quintaine de Chasseneuil-du-Poitou ([Déluge](#)) ont conduit à la réalisation de [cette carte mentale](#). L'arborescence de cette carte est le fruit de la réflexion de chaque groupe d'élèves de cm2 et de 6ème.

Des petites vidéos très simples comme [celle-ci](#) ou des clips comme [celui-ci](#) ont pu servir de base de discussion, de travail, de jeux de rôle ou d'expression corporelle comme [celle-ci](#)...

Bravo à tous pour votre énergie et votre sensibilité.

A très bientôt les futurs élèves de 6ème avec un message à penser et à faire vôtre : "nous espérons que ce travail commun permettra à tous de se souvenir que nos différences sont une force de réussite !" (Mme Martin)